

### INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

#### LEXUS YA ESTÁ EN MÉXICO



Lexus aprovechará su experiencia —y la de Toyota— en el campo de los autos híbridos para ofrecer propuestas electrificadas en el segmento premium, donde actualmente la oferta se compone en su mayoría por opciones híbridas enchufables, pero no híbridas convencionales como las que ofrecerá Lexus en casi toda su gama de modelos. En términos de tecnología, Lexus especifica que todos sus modelos contarán con asistencias de conducción en toda la gama. Lexus quiere vender de 2,500 a 3,000 unidades en un año. Su objetivo es convertirse en la marca de autos de lujo favorita de México. En cuanto a estrategia de producto, Lexus enfocará su lanzamiento inicial a la categoría de los sedanes. En diciembre de 2021 lanzarán LS y ES. Durante los primeros meses de 2022 se unirán a la gama dos SUV de nueva generación: LX y NX. En el transcurso de la segunda mitad de 2022 se sumarán los UX, el IS y el nuevo RX.



### TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

#### IRAK CALCULA QUE CRUDO PODRÍA TOCAR LOS 100 DÓLARES EN LA PRIMERA MITAD DE 2022



Irak asegura que los inventarios mundiales de crudo se encuentran en su nivel más bajo, lo que impulsará aún más los precios. Los precios del crudo podrían alcanzar los 100 dólares por barril en el primer o segundo trimestre del próximo año, ya que los inventarios mundiales están en su nivel más bajo, declaró el miércoles el ministro iraquí de Petróleo, Ihsan Abdul Jabbar. Abdul-Jabbar, cree que si el barril de crudo llega a 100 dólares sería un precio insostenible. Detalló que la OPEP+ intentará mantener los precios del crudo en 70 dólares por barril en el primer trimestre de 2022, agregando que se espera que el grupo se apegue a su actual acuerdo de producción cuando se reúna en octubre, “si los precios se mantienen estables”. El ministro dijo además que en Irak están trabajando en un programa para elevar su capacidad de producción de crudo hasta los 8 millones de barriles por día para 2027, nivel que califica de “capacidad equilibrada”.

#### DAIMLER TRUCKS MÉXICO PRESENTÓ EL DD15 GEN 5, EL MOTOR MÁS AVANZADO DEL MERCADO



Daimler Trucks México, compañía líder a nivel mundial en la producción, fabricación y comercialización de camiones y tractocamiones de la más alta tecnología, presenta el nuevo DD15 GEN 5, el motor más avanzado del mercado, respaldado por la tecnología más limpia, al ser el primer fabricante de vehículos comerciales en cumplir con la normativa de regulación de

emisiones EPA10 GHG21. Actualmente, Daimler Trucks México “cuenta con el 34.5% de participación en el mercado y somos la marca líder en clase 6-8, gracias a que tenemos el portafolio de productos más amplio y avanzado. Hablando de Freightliner específicamente, es el fabricante de vehículos comerciales con el mayor nivel de integración de tren motriz en el mercado”, comentó Marcela Barreiro, Presidente & CEO de Daimler Trucks México. “La integración del nuevo motor DD15 Gen 5 con las nuevas transmisiones DT12 C&D BOX, proporcionará a nuestros clientes y a los operadores el mejor tren motriz integrado del mercado marca Detroit, el cual brindará una mejora sustancial de desempeño y eficiencia de combustible en nuestras unidades Cascadia, que en compañía del sistema Detroit Assurance 5.0 conformarán el vehículo con la suite de seguridad más robusta del mercado mexicano”, comentó Jesús Gómez, director de MD&PP en Daimler Trucks México.

# INFORMACIÓN GENERAL



## REINO UNIDO ALCANZA ACUERDO DE PASTILLAS ANTI COVID DE MERCK Y PFIZER

Reino Unido dijo este miércoles que alcanzó acuerdos para dos antivirales en pastillas contra el COVID-19, uno desarrollado por Merck y el otro por Pfizer, que, según dijo, podrían utilizarse para tratar a los pacientes a finales de año si se concede la aprobación reglamentaria. El Primer Ministro, Boris Johnson, ha eliminado casi todas las restricciones vinculadas al coronavirus y está recurriendo a las vacunas y tratamientos contra el COVID-19 para tratar de resistir la presión que el invierno supone para los hospitales, dado el elevado número de casos con más de 40 mil nuevas infecciones al día.



### CON LAS VARIANTES DEL COVID-19 POR VENIR, ACABAREMOS CON EL ALFABETO GRIEGO: FUNDADOR DE MODERNA

El biólogo canadiense Derrick Rossi, fundador de la empresa Moderna, no ve un problema en el precio de las vacunas antiCovid porque se trata de uno de los productos más baratos del mundo farmacéutico. El experto también señaló que el coronavirus perdurará y seguirá mutando, al convertirse en una enfermedad endémica. "Hemos visto la variante alfa, beta, gamma... y me temo que seguiremos con todo el alfabeto griego", añadió Rossi, que mantiene que la efectividad de su vacuna se ha demostrado que sigue siendo muy alta al cabo de seis meses, pero también que es lógico que con el tiempo vaya decayendo.



### SÓLO PERSONAS MUY ANCIANAS Y ENFERMAS MUEREN POR COVID-19 SI ESTÁN VACUNADAS: ESTUDIO

Es muy poco probable que las personas vacunadas contra el COVID-19 mueran a causa de la enfermedad a menos que sean muy mayores y ya estén muy enfermas antes de contagiarse, mostró el miércoles un estudio realizado en Italia. El estudio del Instituto Nacional de Salud (ISS), contenido en un informe regular del ISS sobre muertes por COVID-19, muestra que la edad promedio de las personas que murieron a pesar de estar vacunadas fue de 85 años. En promedio, tenían cinco enfermedades subyacentes. La edad promedio de fallecimiento entre los no vacunados fue de 78 años, con cuatro condiciones preexistentes. Se encontró que los casos de problemas cardíacos, demencia y cáncer eran más altos en la muestra de muertes entre los vacunados.



### PUTIN DECRETA UNA SEMANA NO LABORABLE EN RUSIA PARA FRENAR LOS CONTAGIOS POR COVID-19

Rusia registró este miércoles un nuevo récord de decesos vinculados al COVID-19 en 24 horas, en pleno repunte de la epidemia, que ha obligado al Kremlin a contemplar medidas de alcance nacional para frenar los casos. El presidente ruso, Vladimir Putin, decretó este miércoles una semana no laborable del 30 de octubre a 7 de noviembre para intentar frenar los contagios de COVID-19 e instó a los ciudadanos a vacunarse. "Por supuesto, apoyo la propuesta de tener una semana no laborable del 30 de octubre al 7 de noviembre", dijo Putin, pidiendo a los rusos, muy reacios ante la vacunación, a "ser responsables" y sumarse a la campaña de inmunización. La semana ya coincide en parte con las vacaciones escolares y solo el 1, 2 y 3 de noviembre eran laborables, si se tienen en cuenta los fines de semana y días feriados.



## RECOMENDACIÓN

**Es indispensable completar las dosis de vacunación correspondiente a cada fármaco administrado.**

**Si ya estás vacunado ¡Felicidades!  
Quiere decir que pensaste en ti y en tu familia.**



# FÚTBOL

## #ESTAMOS EN LA CANCHA



### TOLUCA SACA EL EMPATE CON NECAXA

Toluca empató 1-1 con Necaxa por la fecha 14 del Apertura 2021 de la Liga MX. Oscar Vanegas anotó este miércoles un gol en el minuto 56 con el que rescató en el estadio Nemesio Díez un empate para los locales. Alejandro Zendejas adelantó al Necaxa al 52 y Vanegas consiguió la igualdad para el Toluca, que sufrió al 37 la expulsión del zaguero Haret Ortega. El Toluca, del entrenador argentino Hernán Cristante, llegó a 22 puntos en el tercer lugar de la clasificación a un punto del Atlas, segundo. El Necaxa está en el decimosexto escalón con 14 unidades.



### PACHUCA CON DOLOROSA DERROTA CONTRA TIGRES EN EL VOLCÁN (PACHUCA 0 – TIGRES 3)

Con este resultado, los Tigres llegaron a 22 puntos y se colocaron en el tercer lugar de la clasificación; el Pachuca se quedó con 15 unidades en el decimotercer peldaño de la tabla, fuera de la zona de repesca. Pachuca tiene que hacer un gran esfuerzo en la parte final del torneo para buscar meterse a la reclasificación.



### LOS ESMERALDAS DEL LEÓN FUERON SORPRENDIDOS POR LOS PUMAS (LEÓN 1 – PUMAS 2)



Los Pumas lograron una sorpresiva victoria de 2-1 de visita ante el León. Luego de salvarse en diversas ocasiones de los ataques leoneses, los Pumas encontraron el 1-0 al minuto 44 cuando Sebastián Saucedo mandó un centro desde el costado derecho al corazón del área donde el argentino Juan Dinunno estiró la pierna para marcar el gol. Ya en el segundo tiempo, al 60, Víctor Dávila hizo el 1-1 para 'La Fiera' con un remate a bocajarro dentro del área chica. Muy cerca del final, al 88, Dinunno habilitó a Marco García quien se perfiló para sacar un disparo de zurda desde los linderos del área y así marcar el 2-1. Con este resultado, los Pumas llegaron a 14 puntos y el León se quedó con 19 unidades.